

# Frankfurter

## Neue Presse

Tages Anzeiger

Dienstag, 28. Juli 2015  
Jahrgang 70 · Nr. 172

### Knapp 5000 Euro für Kultur für alle

Frankfurt. Das Deutsche Kinderhilfswerk unterstützt das Projekt „Kultur für alle Kids“ des Vereins „Kultur für Alle“ mit 4750 Euro. Kernstück des Projekts ist ein Kulturpass für Kinder und Jugendliche. Mit diesem Kulturpass sind Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 16 Jahren aus finanziell benachteiligten Familien zum symbolischen Eintrittspreis von 50 Cent bei über 200 Kulturinstitutionen in Frankfurt am Main willkommen. Ziel ist es, alle Frankfurter Kinder und Jugendlichen, die in von Armut betroffenen Familien leben, zu erreichen. In Frankfurt am Main lebt jedes vierte Kind in dieser Situation. „Der Kulturpass ist ein tolles Projekt, das unbedingt hessenweit Schule machen sollte. In Frankfurt hat der Verein Kultur für alle bereits zahlreichen Kindern und Jugendlichen den Zugang zu Museen, Theatern, Filmen, Konzerten und vielen anderen Angeboten eröffnet“, sagt Michael Kruse, Regionale Koordination des Deutschen Kinderhilfswerkes. „Alles in allem sehen wir hier also ein Projekt, das zur Nachahmung auffordert.“ Vereinsvorstand Götz Wörner betont: „Kultur für alle Kinder und Jugendlichen, das ist nicht nur Teilhabe, es ist Integration, Inklusion, Gewaltprävention, Erziehung und Hilfe zu einem selbstbewussten Leben – eben kulturelle Bildung!“ red